



000196805

CRONICA al Díario Central. Osorno

18-1-1993 p. A 17

8604762

En Teatro Municipal

“Leftraro” será presentada hoy por la Universidad del Bío-Bío

Hoy a las 20.30 horas, en el Teatro Municipal, será presentada la obra “Leftraro”, de la autora Isidora Aguirre.

La obra que se enmarca dentro de las actividades correspondientes al Encuentro de Teatro que se está llevando a cabo en nuestra ciudad, será dirigida por Jimena Ramírez, quien señaló que eligieron esta obra con motivo de la celebración de los 500 años del descubrimiento de América.

La obra “Leftraro”, según indicó su directora, representa la epopeya mapuche desde el punto de vista de los vencidos, pero que trata también la parte española. “Creo que esa es la razón por la cual nosotros elegimos esta obra, porque es una obra representativa, además toda la epopeya de Lautaro se realizó en la octava región y, nosotros como teatro universitario, somos de esa región”.

Señaló Jimena Ramírez, que la actuación que realizarán esta noche, será un preestreno y que el estreno oficial de la obra se realizará en marzo en Concepción.

ELENCO

Dieciséis personas conforman el elenco de la obra, los cuales son estudiantes de diversas carreras de la Universidad del Bío-Bío. Conversamos con algunos, de ellos, quienes nos señalaron que el nivel de las obras que se han presentado hasta el momento, es bastante bueno.



Este es el elenco encargado de poner en escena la obra “Leftraro”. Está conformado por dieciséis jóvenes, todos ellos estudiantes de la Universidad del Bío-Bío.

Regello Pincheira, estudiante de arquitectura, que hará el papel de Lautaro, señaló que este encuentro es importante, porque quienes hacen teatro tienen la oportunidad de compartir con otra gente que desarrolla la misma actividad, lo cual señaló, “nos permite intercambiar experiencias y conocer lo que se está haciendo en otros lados”.

Por su parte, Marcela Vallejos, quien interpretará el papel de Guacolda, indicó que estos encuentros permiten crear lazos de amistad. “El encuentro con los grupos que hicimos amistad el año pasado, fue realmente rico”.

ESPECTATIVAS DEL ENCUENTRO

Consultados sobre las

espectativas que tienen para este encuentro, señalaron que es bastante importante, porque la obra que presentaran este año es un desafío para ellos, porque es bastante difícil, a lo cual se suma el hecho de que es la primera vez que la ponen en escena.

Eric Reyes, quien hará el papel de Curinanco, indicó que este año es diferente al año pasado, porque en esa oportunidad vinieron con la obra “La Romolienda”, la cual ya habían estrenado y, por lo tanto, conocían los resultados.

Agregó Eric, que “Leftraro” es una obra que les ha requerido bastante trabajo, porque han tenido que estudiar la cultura mapuche, su cosmovisión, sus creencias, y por sobre todo, entenderlas.

"Leftraro" será presentado hoy por la Universidad del Bío-Bío [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Leftraro" será presentado hoy por la Universidad del Bío-Bío [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)